

PUBLIK

Bhabinkamtibmas dan Babinsa Sambangi Ketua RT, Tegaskan Pentingnya Keamanan dan Kerukunan Warga

Suhendi - TANGERANG.PUBLIK.CO.ID

Dec 16, 2024 - 16:15



TANGERANG — Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Rancagong Polsek Legok,

Aipda Supriyatna, bersama Babinsa Sertu Muhamad, melaksanakan kunjungan ke kediaman Ketua RT 02/06 Kampung Kedaung, Desa Rancagong, Kecamatan Legok, Kabupaten Tangerang, pada Sabtu (16/12). Kegiatan ini menjadi bagian dari sinergi aparat keamanan dengan tokoh masyarakat dalam menjaga stabilitas lingkungan.

Kunjungan ini diwarnai dengan dialog hangat antara Aipda Supriyatna, Sertu Muhamad, Ketua RT Abdul Khalid, dan staf desa, Endang. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Supriyatna mengingatkan pentingnya kewaspadaan terhadap potensi kejahatan, khususnya pencurian kendaraan bermotor (curanmor), yang belakangan marak terjadi. Ia juga meminta masyarakat untuk aktif melaporkan segala aktivitas mencurigakan kepada pihak berwajib.

"Kerjasama dan kesadaran masyarakat sangat penting. Jika ada hal yang mencurigakan, segera laporkan agar dapat ditindaklanjuti. Bersama-sama kita jaga lingkungan kita tetap aman," ujar Aipda Supriyatna.

Selain himbauan keamanan, Aipda Supriyatna dan Sertu Muhamad turut menekankan pentingnya menjaga kerukunan antar warga, terutama pasca Pemilukada. Mereka mengajak masyarakat untuk tidak mudah terpengaruh isu-isu negatif yang dapat memecah belah persatuan. "Kita harus tetap bersatu, menjaga silaturahmi antarwarga, dan menciptakan suasana yang damai," tambahnya.

Ketua RT Abdul Khalid dan staf desa menyambut positif kunjungan tersebut. Menurutnya, kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa secara langsung menunjukkan komitmen aparat keamanan dalam menjaga stabilitas wilayah. "Kami sangat mengapresiasi upaya ini. Semoga sinergi ini terus terjaga demi keamanan dan kenyamanan warga," ungkap Abdul Khalid.

Kegiatan berlangsung lancar dalam suasana penuh keakraban. Hingga berita ini diturunkan, situasi di Kampung Kedaung terpantau aman dan kondusif, mencerminkan hasil nyata dari kerjasama antara masyarakat dan aparat keamanan. (Hendi)